



**5 Pièces**

**513 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83437592**

**1 800 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

*Daniel REAU*

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité Daniel FÉAU : A Eygalières, magnifique et rare projet de rénovation. Située dans un cadre idyllique, au calme, avec une vue dégagée sur les Alpilles absolument unique, cette propriété offre une possibilité de développer environ 700 m2 habitables sur une parcelle de 5800 m2 déjà agrémentée d'une piscine. Le bâtiment, libre constructeur, offre de nombreuses possibilités d'aménagement. Les projections 3D présentées ici sont une "mise en scène" pour permettre de conceptualiser le projet qui pourra évoluer au gré des besoins et des envies. Un dossier plus détaillé est disponible sur ...

Sole Agent. This near 700 sqm property set in a 5800 sqm plot with a swimming pool is in an idyllic setting and commands a view of the Alpilles mountain range. Offering multiple options, the ensemble has enormous potential and the 3D images may give some idea of a project that could be achieved. A more detailed file showing the property as it is in its current state and a potential project is available. The property is in a prime location near the Alpilles Nature Park, and Eygalières is an authentic and sought-after village. A unique opportunity to create a dream home in a superb location.

**DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES**

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

